
E n t r e v i s t a

proyecto que margina y olvida las 
necesidades de agua de Castilla 
La Mancha?

A. Conde. Los lectores de esta 
revista se podrían hacer la pregunta 
de cuanta agua dejaba el Júcar en 
Castilla La Mancha antes de la lle
gada al gobierno del Partido Popu
lar y luego hacerse otra pregunta. 
Cuanta agua dejará el Júcar des
pués del convenio firmado por el PP.

La respuesta 
es muy senci
lla. Durante 
los gobiernos 
socialistas el 
Júcar no deja
ba ni una gota 
de agua y 
después del 
convenio el 
Júcarva a de
jar 130 hectó- 
metros cúbi
cos. Por tanto 
¿se nos ha 
quitado algo? 
Evidentemen
te no. ¿Se 
nos ha dado 
algo? Eviden
temente sí. Y 

en el caso concreto de la ciudad de 
Albacete ni más ni menos que susti
tuir el sistema de abastecimiento que 
hasta ahora existía a través de po
zos, con agua de pésima calidad, por 
un agua de muy buena calidad pro
cedente del Júcar. Tiene garantiza
do el suministro de agua para todos 
los usos de una ciudad, no solamen

te humanos, sino también industria
les.

J. Hervás. La sorpresa ini
cial se produce porque en el con
venio firmado entre Tocino y 
Zaplana no figura por ningún si
tio los 130 hm3. A parte de que 
estando pendientes del plan 
hidrológico nacional no tiene 
sentido que se apruebe este con
venido de forma previa y sin ofre
cer un plan similar a Castilla La 
Mancha.

A. Conde. No es exacto que 
no se haya propuesto nada similar 
para CLM. Hay ya 
una propuesta por 
parte del Ministerio 
bastante madura 
para nuestra región, 
en la que se reco
gen aspectos simi
lares. Todos sabe
mos como se en
contraba la acequia 
real del Júcar, que 
prácticamente era 
una esponja por la 
que el agua se filtraba al subsuelo. 
Nada es inalterable. Es decir, aun
que este convenio esté firmado, 
nada es Inalterable.

J. Hervás. ¿Se siente muy 
incómodo en la situación que le 
toca vivir de ser Presidente del 
Partido, pero sin saber si será el 
candidato a las elecciones regio
nales y encontrando varias figu
ras que le pueden hacer sombra 
a su liderazgo?.

A. Conde. Fui elegido en un

congreso por el noventa y tantos por 
ciento de los votos, quiere decir que 
contestación interna no existe. Que
dó absolutamente claro que el hecho 
que yo sea Presidente Regional no 
implica necesariamente que yo ten
ga que ser el candidato en las próxi
mas elecciones autonómicas. Es algo 
que tendrá que decidir el partido y a 
mí desde luego no me quita absolu
tamente el sueño ni creo que a nin
gún militante, ni mucho menos al pre
sidente provincial, ni a ningún otro 
cargo orgánico.

J. Hervás. ¿No le preocupa?
A. Conde. No a mí en absoluto. 

Ni desde luego me acuesto por la 
noche pensando en que la satisfac
ción de mis inquietudes personales 
pase por ser candidato a la Presiden
cia a la Junta.

J. Hervás. Perdone que Insis
ta en esta anécdota que no sé si 
es verdad. Se ha escrito que se ha 
enfrentado abiertamente con el De
legado del Gobierno y queincluso 
ha llegado a pedir que cambien al 
Director de Televisión ante el me
jor trato que le dá a él TVE.

A. Conde. Yo no he tenido, y 
mientras me hacía la pregunta esta
ba intentando recordar, creo que no 
he tenido ningún enfrentamiento con 
el Delegado del Gobierno. Lo cual por 

otra parte si fuera cierto 
no tendría mayor impor
tancia, porque en el 
seno de cualquier orga
nización hay veces que 
hay diversidad de opi
niones y hay 
enfrentamientos, por 
supuesto siempre den
tro de la corrección.

J. Hervás. ¿Qué 
opinión le merece el 
enfrentamiento entre 

el Alcalde y el Presidente de la Di
putación de Albacete?

A. Conde. No hay que olvidar 
que en el mes de Diciembre pasado, 
el Presidente y el Alcalde encabeza
ron dos candidaturas distintas a la 
Presidencia del Partido en la Provin
cia. Lógicamente este tipo de congre
sos crean ciertas tensiones entre dos 
candidatos, tensiones que sería ab
surdo negar que se han producido. 
Pero que también creo que se ha 
querido llevar más allá de lo que real-

«Durante los 
gobiernos 

socialistas el 
Júcar no 

dejaba ni una 
gota de agua y 

después del 
convenio el 
Júcar va a 
dejar 130 

hectómetros 
cúbicos»

«Creo que no 
he tenido 

ningún
enfrentamiento 

con el
Delegado del 

Gobierno»
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